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Mein Vorschlag, meine Anregung�
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Mein Vorschlag bezieht sich auf das Thema: �
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Mein Vorschlag ist: �
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# 066

Eingereicht von:  Constanze Sommerfeld-Kämpf

Eine Verkehrsberuhigten Zone bzw. eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h
festlegen: für die Münzstraße in Ilmenau - vorwiegend für den Bereich des Kindergartens
"Stephanie".

Durch das erhöhte Verkehrsaufkommen und die beidseitig parkenden Fahrzeuge ist dieser
Bereich unsicher, schwer einsehbar und gefahrenträchtig. Eine Begrenzung der
Geschwindigkeit würde das Unfallrisiko zumindest eindämmen und die Sicherheit der
Kinder erhöhen. Der Verkehr ist zu den Hauptverkehrszeiten nicht nur durch die Eltern,
welche ihre Kinder abholen, erhöht, sondern auch durch den Verkehr aus dem
Stadtzentrum. Wobei vorwiegend die Münzstraße als Zufahrt zur Unterpörlitzer
Straße/Erfurter Straße dient, welche wiederum in Richtung "Wohngebiet am Friedhof"
genutzt wird. Es ist zu vermuten, dass nach der Besiedlung des erweiterten Wohngebietes
auch die Durchfahrt der Münzstraße weiterhin vermehrt genutzt werden wird.


